

RÉSULTATS

FOOTBALL

Face à Toulon Le Las, l'ASM-Vénissieux a arraché les deux points du nul à la 90^e minute. Dans sa course au maintien, l'ASM a fait le minimum syndical.

L'USV a les mêmes objectifs de maintien, mais en ligue. Victorieuse à Pierrelatte (2-1), à six journées du dénouement, elle reste figée en avant-dernière place. L'équipe de futsal du Charréard s'est inclinée 5-3 dans le derby lyonnais; elle est reléguée au niveau inférieur.

TWIRLING-BÂTON

L'amicale du Charréard tient son duo masculin. Des championnats du Monde NBTA qui se sont disputés à Neuchâtel, en Suisse, Cédric Philéas est revenu les bras chargés de trophées: trois médailles d'argent en discipline 1 et 2 bâtons, et en danse solo. Stéphane Moreira, champion d'Europe en titre, a flirté avec un podium, finissant 4^e en 2 bâtons, et 5^e en danse solo et en 1 bâton.

HANDBALL

Le dernier succès des Vénissiens à Caluire (25-23) permettra peut-être au VHB de se maintenir en Nationale 3. À cinq journées de la fin du championnat, le club se place au 8^e rang.

KARATÉ

Léa Gothuey est devenue championne de France minime, en moins de 45 kg. Elle confirme une saison parfaite: victoires en Coupe de France et à l'Open Adidas. En moins de 40 kg, Rémi Plasse décroche le bronze. La relève du Sen No Sen est bien là.

NATATION

Le nageur du CMO-V Erwan Morlin a été sélectionné dans l'équipe minime du Lyonnais, qualifiée pour la Coupe de France des Régions (18 et 19 mai à Metz). Le Vénissien disputera le 200 m papillon et le relais 4 x 100 m 4 nages.

ATHLÉTISME

Lors du 9^e critérium régional de marche athlétique organisé par l'AFA Feyzin-Vénissieux, le 8 avril au stade Jean-Bouin de Feyzin, Mathias Boucher s'est imposé sur 5 000 mètres. Muriel Caleyron se classe 4^e sur 10 km.

TENNIS DE TABLE

L'équipe de prénationale du Charréard s'est imposée 36-24 contre Saint-Chamond, la montée en Nationale 3 se jouera le 28 avril. Autre succès pour la formation de Régionale 3 (28-23 contre Lyon-Gerland), ce qui lui permet d'espérer un maintien. Et deux dernières victoires: à l'arraché pour les pongistes de prérégion (28-26) et plus aisée pour l'équipe de Départementale 1 (34-20).

RUGBY

En s'imposant 17 à 0 à Culin, le 2 avril, les rugbymen de l'US Vénissieux se sont rapprochés de la finale du championnat du Lyonnais (29 avril à Meximieux). Les Vénissiens assurent également une place en 32^e de finale du championnat de France de leur catégorie.

L'OMS, une structure qui se porte bien

Office municipal du sport -

Beaucoup de temps forts pour l'assemblée générale de l'Office municipal du sport, le 28 mars. D'abord, le discours d'Andrée Loscos, l'adjointe aux sports, qui a insisté sur le dynamisme du sport à Vénissieux. "Près de 10 % du budget municipal y est consacré, nous sommes convaincus de la nécessité d'offrir aux sportifs des conditions optimales pour pratiquer leur discipline." Concernant l'OMS, "lieu de concertation et de réflexion", elle a rappelé qu'il était essentiellement financé par la municipalité (303 000 euros), assurant qu'il trouve "sa légitimité dans la volonté de la Ville de travailler avec lui, à ses côtés et à travers lui".

Ensuite, Patrick Prade a présenté le bilan synthétisé de son premier mandat de président. "Dans un budget global de 331 700 euros, le fait marquant est la baisse générale des dépenses: - 25 % depuis 2009."

Émeline Giroud, l'une des salariées de l'Office, a analysé le rapprochement intervenu entre le centre de la médecine du sport et celui de Lyon-Gerland. "724 Vénissiens ont pu bénéficier d'une consultation spécialisée. Gratuite pour eux, elle est facturée 55 euros en moyenne à l'OMS. Ce qui représente un budget de 39 820 euros. On regrette toujours le nombre trop important de sportifs qui sèchent leur rendez-vous. Cela a un coût."

Avant le verre de l'amitié, les administrateurs ont encore multiplié les infos: la réforme des statuts de l'OMS et notamment de son article 9 définissant le rôle des membres d'honneur, sera l'un des axes de travail de la rentrée, le retour du Bunkai karaté-do au sein de l'office, la prochaine réhabilitation lourde du gymnase du Charréard, l'aide exceptionnelle de la ville de 33 000 euros pour la construction de la future piste d'athlétisme au



Amar Chebel (au centre) a reçu la médaille d'argent de Jeunesse et Sports

stade Laurent-Gérin, la création d'une section "sport adapté" au CRESS. Dernière nouvelle d'importance: le choix du cabinet d'architecture qui sera en charge de la

réhabilitation du centre nautique intercommunal sera validé par le conseil syndical le 25 avril.

À l'issue de cette assemblée, Patrick Prade a été réélu par le conseil d'administration au poste de président de l'OMS. Enfin, tout un symbole: Daniel Camilli, vice-président délégué (qui a, lui, quitté le CA) a remis la médaille d'argent de Jeunesse et Sports à Amar Chebel, "un ami de longue date, d'abord salarié à la SNAV puis employé à la direction municipale des sports, rappelait l'ancien directeur des sports à Vénissieux. Un syndicaliste qui m'a souvent titillé, mais qui m'a permis de voir des choses sous un autre angle." Ancien président d'Avenir Judo Club de Vénissieux, M. Chebel a également exercé des responsabilités à la FSGT. ■

Les balades des gens heureux

Marche nordique - Dédiée à Marie-Claire Jacquot, une licenciée de l'AFA Feyzin-Vénissieux tout récemment décédée, la 2^e marche nordique a attiré quelque deux cent trente marcheurs, le 1^{er} avril. Deux cent trente personnes qui ont passé un dimanche agréable et convivial. C'est moins que l'an dernier, avec ses 350 marcheurs, mais le président Jean-Louis Perrin est loin d'être déçu: "La première édition de n'importe quel événement de masse bénéficie de l'effet découverte. Ensuite, il s'agit de jouer la carte fidélité." Et c'est bien parti puisque la marche nordique compte déjà 338 licenciés au sein de l'AFA.

Pour organiser cette manifestation - un travail de longue haleine, le club s'est appuyé sur les villes de Vénissieux et de Feyzin, ainsi que sur le syndicat des Grandes Terres. André Loscos, l'adjointe aux sports de Vénissieux, n'a d'ailleurs cessé de rappeler l'attachement de la Ville à ce type d'activité de masse, telle-



Plus de 200 marcheurs ont arpenté les Grandes Terres

ment éloignée des dérives financières rencontrées dans certains sports.

Sur le terrain, entre le gymnase Alain-Colas et la ligne des départs, trois parcours étaient proposés. Une soixantaine d'apprentis, venus le plus

souvent en famille, se sont lancés dans le 3 km, quelque 70 personnes ont accompli d'un bon pas leurs 6 km, tandis qu'une centaine de bons marcheurs ont avalé les 10 km. En toute décontraction. ■

SOULAGEMENT

L'ALVP SE MAINTIEN EN NATIONALE 3

Il a fallu sortir la règle à calcul pour savoir si les basketteuses de l'ALVP se maintenaient en Nationale 3...

Lors de la dernière journée de championnat, dimanche, les Vénissiennes ont largement rempli leur contrat en s'imposant face à Cournon, condamné à la relégation. Après quelque flottement en début de partie, on n'a vu qu'une seule équipe sur le terrain. Menant déjà de 18 points à la mi-temps, l'ALVP l'a emporté 95 à 45, soit un écart de 50 points. Du jamais vu, avec 23 points réussis par Taillefert, 18 par Cellard, ou encore 11 par Gobert. Dans le même temps, l'équipe de Fraisses s'imposait à Veauche.

Entre Vénissieux et Fraisses qui finissent au même rang, il a donc fallu faire de longs calculs pour savoir qui se maintenait en Nationale et qui rejoignait la ligue. Ayant marqué quelques paniers de plus sur la saison, l'ALVP jouera une fois de plus en Nationale 3 la saison prochaine. Mais les basketteuses ont eu chaud! Rappelons que le club reçoit une subvention municipale pour le haut niveau de 38 000 euros.

D.Y.

Le XV vénissien veut faire école

Rugby éducatif - Pour une fois, nous ne donnerons pas le résultat. Il y avait pourtant bien confrontation, le 31 mars, entre six équipes de rugby en herbe, dont celle de l'USV, mais l'essentiel était ailleurs. "Un bon moment entre enfants qui poursuivent leur initiation au rugby, explique Shéhérazade, responsable de l'école de Vénissieux. Notre objectif essentiel est d'attirer d'autres enfants vers ce sport. Mais pour cela, il faut vaincre les réticences de certains parents qui, après avoir vu des matches du Top 14, pensent que le rugby, c'est violent. Pourtant les initiés savent que l'ovale est avant tout éducatif."

Malgré quelques lacunes, notamment chez les moins de 9 ans, l'école de rugby vénissienne a du potentiel. "Ils ne sont que trois à s'être

inscrits dans cette catégorie, soupire Shéhérazade. Au total, on arrive à peine à une quarantaine de licenciés dans notre école de sport." Ce qui ne l'a pas empêché d'organiser ce tournoi interclubs réservé aux moins de 11 ans, avec l'appui du président Giuliani, de bénévoles comme Roland Petelat et Isabelle, à la buvette, et de quelques joueurs et éducateurs, notamment le jeune Wahib, joueur en senior. Pas moins de 80 apprentis rugbymen en provenance de Meximieux, Saint-Priest, Pont-de-Chéruy, Saint-Amour ou de "l'Avenir" - une fusion entre La Verpillière, Villefontaine et Saint-Quentin-Fallavier - ont pris leurs marques sur le complexe sportif Laurent-Gérin.

Quinze jours avant cette manifestation, des tournois pour des moins



de 7 ans et des moins de 9 ans avaient amené 200 enfants en terrain vénissien. Des catégories qui bénéficient également d'entente entre plusieurs communes. "C'est bien de parler du rugby éducatif, cela fera peut-être venir d'autres enfants." ■

Saveurs de l'Orient
Spécialités Turques

Nouveau Auchan St Priest
En face de Camaieu dans le Centre Commercial

Kebab fait maison, 100% Veau
Tacos, Panini, Américain, Galette | 04 78 26 22 98

Imprimez des bons de réductions sur www.saveur-orient.com

7.00€ **2.50€** **7.00€**

Menu Kebab **Mini Kebab** **Menu Merguez**

AGENDA

DIMANCHE 15 AVRIL

- Les footballeurs de l'USV reçoivent Roche-Saint-Genest au stade Laurent-Gérin à 15 heures.
- Les rugbymen de l'USV accueillent le REEL XV au stade Laurent-Gérin à 15 h 30.

SAMEDI 21 AVRIL

- Le VHB organise un tournoi de handball interentreprises aux gymnases Jacques-Anquetil et Jean-Guimier, à partir de 8 heures.
- Les handballeurs de Vénissieux reçoivent Corte au gymnase Tola-Vologe, à 16 heures.
- Les footballeurs de l'AS Vénissieux Minguettes accueillent le RC Grasse au stade Laurent-Gérin, à 20 heures.